

Fiscal nacional y presuntos narcos en la FACH: "Sería raro que fuera primera vez"

Ángel Valencia dijo que generalmente quienes cometen este tipo de actos "van probando rutas".

Leo Riquelme

El Fiscal Nacional Ángel Valencia aseguró que no tienen antecedentes como para sospechar que el narcotráfico esté enquistado dentro de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) y el Ejército luego que recientemente fueron detenidos cinco funcionarios de la primera por intentar trasladar en aviones cuatro kilos de ketamina desde Iquique, otros siete militares que transportaban drogas desde el norte a la Región Metropolitana y que se hallaron 400 gramos de ovoides en una unidad militar



EL FISCAL NACIONAL ÁNGEL VALENCIA SE REFIRIÓ AL CASO DETECTADO EN IQUIQUE.

de Colchane el jueves.

"(No hay indicios de) que esta es una situación generalizada en las Fuerzas Armadas ni mucho menos. Hasta el momento no tenemos antecedentes que nos permitan ha-

cer una afirmación tan grave y delicada como esa", dijo Valencia a radio ADN.

Pese a esto, el fiscal puso en duda que los cinco funcionarios de la FACH detenidos fueran atrapa-

dos en su debut como transportistas de narcóticos.

"Sería muy extraño que fuera la primera vez. Normalmente, sabemos que quienes cometen narcotráfico van probando

rutas, ciertos sistemas que han dado resultado, van aumentando volúmenes", comentó.

"Lo que hemos detectado es que, generalmente en Chile, con mucha frecuencia, el narcotráfi-

co asociado a ketamina está relacionado con bandas integradas por ciudadanos venezolanos, relacionadas muchas de ellas con el Tren de Aragua. Podría ser este el caso", estimó.